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【式次第】 【会長の時間】
１．開会点鐘　　　　　　　　佐藤　喜義　会長
２．国歌・ロータリーソング　鏑木　孝和　会員
３．お客様紹介
４．会長の時間　　　　　　　佐藤　喜義　会長
５．誕生会
６．幹事報告　　　　　　　　輿水　　香　幹事
７．委員会報告
８．ニコニコ BOX　　　　　　山本　雄一　会員
９．年次総会
10．閉会点鐘　　　　　　　     佐藤　喜義　会長

佐藤　喜義　会長

司会：白木　毅生 ＳAA 委員長

ソングリーダー：鏑木　孝和 会員

【お客様紹介】

大国を治めるは小鮮を煮るが如し

今日は、私の好きな老子の中の一つの言葉を紹介し
ます。“大国を治めるは小鮮を煮るが如し” と言う言葉
が有ります。老子第 60章です。この意味は、国は小
鮮、小魚を煮るように治めるべきであるという事です。
小魚はむやみに手を加え、ひっくり返すとボロボロに
なる、そっとしておくべき、と例えています。むしろ
道によって治めれば自然にうまくゆくと説いています。
我々ロータリーは、I　Sereve　で、ひとり一人の存
在が大事な集団です。ロータリアン各個人に個性を尊
重し、多様性を失わない為には、小魚を煮る様にそっ
としておく事も必要と思われます。放置する事ではあ
りません。各ロータリアンは、自分の強い意志で行動
する事が必要と思います。個人が意思を持った集団は、
自然としかるべき所に収まるはずです。但し、各ロー
タリー行動には、ロータリーの基本理念を忘れない事
です。老子で言うと道と言う言葉の意味に該当します。
クラブの活性化の為には、各個人が行動しなければ意
味ないね、と言う事です。
ちなみに、２月２７日は地区大会ですので、皆さん
忘れずに参加してください。
又、新な会員を増やす事に増強に協力お願いします。
最後に、先日行われた国分寺まつりの売上金は、プラ
ネットに５万円、社協に３万円寄付となりました。
お祭りの意義は、寄付だけだはなく、市民との交流、
ロータリーを知ってもらう広報の意義も有りますので、
引き続き積極的な参加をお願いします。

【ロータリーソング】
『君が代』『四つのテスト』

【誕生会】

白木　毅生　会員
小栁　洋次　会員
尾崎　幸信　会員
藤原　英作　会員

 
《報告事項》 

輿水　香　幹事
【幹事報告】

11 月 27 日（月）第 1303 回例会
11月 29日（水）PETS
12 月   4 日（月）第 6回理事会

遠藤　誠也　様
（2024年青年会議所専務理事　予定者）　

浜中　高裕　様
（2024年青年会議所理事長　予定者）　
『第53代の理事長を拝命しました浜中でございます。
日ごろ私たちは、地域に目指した運動を目指していきた
いと思っております。また来年度は大きなイベントがあ
ります。宜しくお願い致します』

   

《予定事項》 
12 月   4 日（月）第 1304 回例会（年次総会）
12月   7 日（木）2023-24年度多摩中G歴代会
12月   8 日（金）次年度ロータリー勉強会
12月   9 日（土）第 8回国分寺史跡駅伝
12月 10日（日）七重の塔テープカット
12月 11日（月）第 1305 回例会



・会員数　　　   　   45名
　　免除　　 　　      3 名
　　有効会員数　     42名　

【委員会報告】

【出席状況報告】　

・出席者　　　　      33名
　　メークアップ済　1名
　　出席者累計　　 34名

鈴木　茂　委員

◇親睦活動委員会　

◇30周年記念事業
　

田竝　清幸　委員長　

角田　桂司　バスト会長　

9,10,11、12 月の誕生会をくいしん坊
で行います。是非、ご参加ください。
また来年、新年親子合同例会がござい
ます。こちらも皆様、是非ご参加ください。

【ニコニコBOX】

山本　雄一　親睦活動副委員長

◎尾崎　幸信会員　
本日は誕生日をお祝いいただきありがとうございます。

◎ 佐藤会長・輿水幹事
本日は次年度の役員理事を決める年次総会です。新たな
メンバー構成で本年度以上の活動を期待します。皆さん
で一致団結してその活動を支えていきましょう。
　

東京武蔵国分寺ロータリークラブ
会長：佐藤　喜義　　　幹事：輿水

公共イメージ・会報委員会 委員長：櫻井　健生　副委員長：藤原　英作
　　　　　　　　　　　　　 委員：浅川　直行　委員：田中　孝和　委員：三枝　幸夫　

例会場　国分寺市本町 3-11-12　多摩信用金庫　国分寺支店 3階
事務局　国分寺市南町 3-20-3  　国分寺ターミナルビル 9階

◎廣瀬　可世子会員
残ったお弁当いただきましたのでニコニコします。

＜七重の塔テープカットのお知らせ＞
12月 10日 11時に七重の塔のテープ
カットを行います。皆様は 10時 45分にお集まりくだ
さい。

◎篠原　克宏会員
蝉川泰果 JTカップ優勝、中島啓太賞金王、素晴らしい
プロゴルファーの同級生！！大ニコニコします。

◎韓　哲会員
時間が経ってしまいましたが、前回のMKR会にてドラ
コンをいただきましたので、ニコニコします。

◎椿　将樹会員
12月 2日にスナック結一、無事開店4周年を迎えるこ
とができました。これもひとえに皆様方のご支援の賜物
と心より感謝申し上げます。

ニコニコ大賞
椿　将樹　会員

【年次総会】

司会：輿水　香　幹事

議長：佐藤　喜義　会長

鏑木　孝和 
会長エレクト・指名委員会委員長

本日 12月 4日（月）第６回理事会において、2024-
2025 年度役員及び理事候補者が承認されました。


